

～野洲市なかよし交流館～



ながよし通信



フレンドリー☆ボッチャ大会

9月14日にフレンドリー☆ボッチャ大会を開催しました！

総勢20名の方にご参加いただき、レクリエーションと交流を目的に、簡易的なルールで実施。4チームに分かれて総当たり戦を行い、参加者のみなさんに楽しんでいただきました。

当日進行していただいた田中先生は「総当たり戦でたくさん試合ができたこと、参加者同士の交流(情報交換や久しぶりに会って話すきっかけ)になったのは良かったです。しかし、当初予定していた時間では長すぎたり、臨機応変に対応しなければならないことがあったりと、反省も残る大会になりました。本格的な競技としてのボッチャと、レクリエーションとして行うボッチャとのギャップ、難しさを感じる大会になりましたが、次回は今回の反省を踏まえてさらに良い大会にしていきたいと思います！」とのことでした。

参加者の方も、「今回初めての参加でとても緊張しましたが、とても楽しかったです。次回も参加したいと思います！」とおっしゃっていました。

1月にもボッチャ体験会を予定しています。ぜひご参加ください！



ライオン館長

私は今秋、紅葉がキレイなところへの旅行を計画しています！お土産は何にしようかなあ～。
みなさんは「秋」を楽しんでいますか？

お知らせ

秋季グラウンドゴルフ交流会

11月9日(土)10:20~11:50 参加費:無料

11月9日に秋季グラウンドゴルフ交流会を開催します！

毎回とても盛り上がるイベントで、大人も子どもも障がいの有無に関わらず楽しんでいただけます。

ご興味のある方は、なかよし交流館事務所にお申込みください。

みんなでホールインワン目指して頑張りましょう！ご参加お待ちしております！



サークル紹介 「ポンポンズ」

ソフトバレーボールチーム ポンポンズ

私たちポンポンズは、日々上手くなりたくて、ソフトバレーをポンポン、ポンポンしています。みんなバレーが好きで、プレーするのが楽しくて、真面目に練習しています。スパイクが決まれば大喜び、大失敗したら爆笑しています。

バレーを通じてみんなの人生がより豊かになればと思い活動しています。



指定管理者：NPO法人YASUほほえみクラブ（野洲市なかよし交流館）

〒520-2351 野洲市富波甲1339番地24 TEL・FAX：077-587-6511

<http://www.waiwai-nakayosi.sakura.ne.jp> E-mail：nakayoshi@coast.ocn.ne.jp